



Regierungsratsbeschluss vom 03. Juli 2018

Schriftliche Anfrage Claudio Miozzari betreffend Plakatsammlung Basel

P185188

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Zuge der Schliessung des Museums für Gestaltung, dem ehemaligen Gewerbemuseum auf der Lyss (Spalenvorstadt 2), wurden die Plakatsammlung und die Fachbibliothek 1996 in die Schule für Gestaltung (SfG) eingegliedert. Im Zuge der Raumstrategie für die Universität Basel, die einen Zusammenzug der Gesellschafts-, Kultur- und Geisteswissenschaften auf dem Campus Petersplatz vorsieht, wurde das Gebäude der ehemaligen Gewerbeschule auf der Lyss mit seinem direkten Anschluss an das Kollegiengebäude zur Nutzung durch die Universität bestimmt.

Nach mehrjähriger und erfolgloser Suche ist es 2017 gelungen, für die Plakatsammlung und die Bibliothek der SfG einen neuen Standort auf dem Campus der Künste im Dreispitzareal zu finden. Die Bibliothek konnte den neuen Standort Ende 2017 beziehen, der Umzug der Plakatsammlung erfolgte im Zeitraum März/April 2018.

Der Umzug an den neuen Standort auf dem Campus der Künste bietet eine attraktive Umgebung, die die Sichtbarkeit der Plakatsammlung markant erhöht. So wird der hohen Bedeutung der Plakatsammlung angemessen Rechnung getragen. Der Regierungsrat sieht keine Notwendigkeit, die Übernahme in eine kantonale Kulturinstitution zu prüfen. Die Plakatsammlung kann als Bestandteil der Schule für Gestaltung die ihr übertragenen Aufgaben erfüllen.

